

Le « saut de la Pucelle » sera, pour moi, ma première sortie spéléo en milieu naturel.

Quelle sortie !

Tout d'abord, la découverte des émotions générées par les éléments.

Très vite le corps et l'esprit vivent au rythme du sombre, de l'eau et de l'alternance des silences entrecoupés de l'imposant vacarme des chutes d'eau. Ici, les éléments règnent en maître.

Heureusement, deux séances au château d'eau m'ont familiarisé avec mon équipement. Pour autant, l'aide précieuse des compagnons expérimentés me sera d'une belle utilité pour cette aventure peu ordinaire.

Que de souvenirs !

Il y a ceux qui resteront gravés, les images, les bruits, l'entraide humaine.

Et il y a ceux, plus fugaces, telle la surprise de découvrir de nouveaux muscles sous mes courbatures.... me rappelant que cette aventure ne fût pas qu'un rêve et que cela m'aura demandé de puiser très loin dans mes ressources physiques et mentales.

Cette sortie fût aussi, et avant tout, une magnifique aventure humaine.

En plus d'une parfaite organisation, d'un groupe fort sympathique, de Vincent, notre guide qui insufflera l'énergie et le mental nécessaire à la réussite de cette exploration, je ne peux qu'être humble devant la maîtrise, le courage et le mental des jeunes Guillemette et Juliette qui ont forcé mon admiration.

Merci à vous tous pour cette première expérience.

En attendant déjà la prochaine.

Fabien